

Presseinformation

Die Zukunft beginnt jetzt – mit dem neuen Geschäftsbereich HÖRMANN Intralogistics

Neu und doch bewährt! Wir freuen uns, dass HÖRMANN Logistik jetzt innerhalb der HÖRMANN Gruppe Teil des neuen Geschäftsbereichs HÖRMANN Intralogistics ist. Dieser bündelt die verschiedenen Geschäftsaktivitäten in den Segmenten Intralogistik und Services, um unsere Kunden noch besser bei ihren heutigen und zukünftigen Anforderungen zu unterstützen. Die HÖRMANN Gruppe stellt sich mit diesem Geschäftsbereich als Systemanbieter im Bereich anspruchsvoller Systemlösungen in der Intralogistikbranche breiter auf, um erfolgreich weiter wachsen zu können und um unseren Kunden maßgeschneiderte End-to-End Servicedienstleistungen anzubieten.

HÖRMANN Intralogistics setzt auf die, über Jahrzehnte hinweg entwickelten, Kernkompetenzen in Automatisierung und IT, sowie die, vielen Referenzanlagen nachgewiesenen, Erfahrungen als Generalunternehmer zur Errichtung von schlüsselfertigen Materialflusslösungen, als Produktlieferant für Fördertechnik und als Anbieter von neuen Robotik-Anwendungen sowie Industrieservices. Unter dem Dach der Zwischenholding HÖRMANN Intralogistics GmbH vereint der Geschäftsbereich die HÖRMANN Logistik GmbH mit ihren Tochtergesellschaften, die Schwesterunternehmen Klatt Fördertechnik GmbH, HÖRMANN Logistik Systeme GmbH sowie die HÖRMANN Services GmbH mit ihren Tochtergesellschaften.

Unseren Kunden, Lieferanten oder Partnern werden wir künftig im Neuanlagenbereich, im Retrofit und im Service ein noch breiteres Leistungs-Portfolio mit unserer jahrzehntelangen Erfahrung, umfassenden Kompetenzen und neuen, innovativen Intralogistik-Lösungen zur Verfügung stellen.

Wir freuen uns auf eine weiterhin vertrauensvolle und langfristige Zusammenarbeit!

München, August 2022

HÖRMANN Logistik GmbH
Gneisenaustraße 15
80992 München
Tel. 089/14 98 98-0

Pressekontakt:

Marketing extern Annett Sachs
Khünburg 49 9620 Hermagor Österreich
Tel: +43(0)4282 20570
mail: a.sachs@marketing-extern.com